美佳堂青少年主日庆典

MEGA CMC YOUTH SUNDAY CELEBRATION

29.08.2021 (10:00am)

主日庆典程序 Order of Sunday Celebration

敬拜赞美 Praise & Worship Mega Youth Team

祷告 Prayer

使徒信经 Apostles' Creed Lim lang 林洋

欢迎 Welcome 主席: Lim lang 林洋

奉献 Offering

祷告 Prayer

背诵经文 Scripture Memorization 彼得前书 1 Peter 3:15

读经 Scripture Reading 路 14:25-27

Sermon 林奕维弟兄

回应诗 Response Song

祝福 Benediction 潘武忠牧师

美佳堂主题 Mega CMC Theme

合神心意的世代

GENERATIONS AFTER GOD'S OWN HEART

背诵经文 Scripture Memorization

只要心里奉主基督为圣,尊他为主。有人问你们心中盼望的理由,要随时准备答覆。But in your hearts revere Christ as Lord. Always be prepared to give an answer to everyone who asks you to give the reason for the hope that you have. But do this with gentleness and respect.

下主日圣工人员 (请代祷)		
Next Sunday Ministry Personnel		
	05/09/2021	
讲员	潘武忠牧师	
主席	李祖国会友领袖	
敬拜团	陈仪芬	

实体 / 线上聚会出席人数				
	星期六晨祷	49		
	主日学	194		
Zoom (21/08)	初少	17		
	MJYF	57		
	大专团契	34		

实体 / 线上主日崇拜出席人数及奉献					
22/08 *Phase 1	Physical	Church C	nline	Youtube	奉献
中文	-	248		258	RM6,956.00
MEC	82 (Zoom))		RM100.00
美佳厦大	18 (Zoom)			RM21.00	
			成人	主日学	-
国再崇拜	国语崇拜 *MCO Daerah Rompin (Others) Daerah Pekan (Kg Air Hitam) Daerah Keratong (Kg Banai)		-	-	-
国内元/千 *MCO			-	-	-
			-	-	-
				-	-



在这严重的疫情期间,很多人彷徨无助。同时,对感染病毒,确 诊治疗等都有很多的疑问。

港湾 Covid-19 支援平台: 医护志工招募

<u>若你是:</u> 1)基督徒医护人员; 2)可以流利的用华语沟通; 3)愿意委身花些时间协助人更了解 Covid-19 及治疗; 4)不涉及在服侍中自我宣传及打广告。我们欢迎你加入这港湾医护团队。

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAlpQLSdf0usYzM9Xh7bpMJBECmtWkd_4RqLDLBlkCwRh2TOJKWN7mg/viewform?usp=sf_link

港湾 Covid-19 支援平台: 招募辅导志工

如果你是: 1) 注册辅导员(Registered Counsellor), 临床心理师 (Clinical Psychologist)或其他精神健康的专业人士(Mental Health Professionals); 2) 基督徒; 3) 愿意委身花些时间提供心理辅导; 4) 有爱心,乐于助人。请填上表格: -https://forms.gle/pY8QtQQRUBQ65oa58经过遴选后,欢迎你加入港湾辅导团队。

星期四 02 Sept (8.30pm-9.30pm)



星期一 20 Sept (8.30pm-9.30pm)



星期四 16 Sept (9am - 5pm)



ASECUTION 美住堂 HEGA CHIC

全日圣经课程

新约纵览 (刘聪赐博士)



CHRISTIAN EDUCATION BIBLE COURSE DIVISION 無概數數高某权限理論

Digital Mission Trip (星期四-日 4-7 Nov)





	来临崇拜讲题 (九月 September) Upcoming Sermon Topics			non Topics
日期 Date		讲题 Topic	经文 Scripture	讲员 Speaker
05/09	MegaCMC	崇拜的更新 (10)	启示录 7: 9-12	潘武忠牧师
(Sun)	MEC			
10am	*MXMU	幸福的生命 (4)	马太福音 5: 1-6	刘家盛传道
12/09	MegaCMC			倪凤幼执事
(Sun)	MEC			
10am	MXMU	真实的关怀	提前 5: 9-16	潘武忠牧师
19/09	MegaCMC	從失向到定向	詩篇 Psalm 13: 1-6	何汉寅牧师
(Sun)	MEC			
10am	MXMU			杨紫琪神学生
26/09	MegaCMC	屬灵传承 2一家要扎根	提後 3: 14-17	何李颖璇师母
(Sun)	MEC			
10am	MXMU	幸福的生命 (5)	马太福音 5: 1-7	刘家盛传道



有兴趣购买爱心三合一验血固本, 可联络陈牧师/ 小组组长。

[RM110/pc]

If you are interested to purchase Blood Test Voucher, you may contact Pr Tan/ LG leader or WhatsApp to +60361579711.

代祷事项 Intercession

- 会友陆中丞和 Emily Phua 的 2 岁女儿陆昱晴被诊断脊椎是先天性歪曲,已歪曲到 45 度。 请在祷告中记念宝宝的成长。
- 会友扬旗的父亲林世光(74岁)双脚板糖尿截肢,细菌感染指数稳定,已出院疗养。请祷告 伤口能完善愈合、免去抗生素的副作用、身体慢漫恢复活力,感恩他已在 3/4/2021 决志信 主。祷告纪念他的信心加强。

哀恸

- James Ngian Sien Tshui 饶先庶 (会友 George 的父亲) 71 岁于 16/08/2021 安息主怀。
- 会友胡光中 (胡秀珍的哥哥) 78 岁于 20/08/2021 安息主怀。

为孕妇代祷 Pregnancy (2020 年新生宝宝 共 16 个)

2021 年新生宝宝统计

- 黄仁伦太太 (張盈) 于今年 10 月生第一胎。 1.
- 2. 沈子量太太 (惠中) 于今年 11 月生第一胎。
- Joseph Ling 太太 (恩惠) 于今年 12 月生第二胎。
- Joshua Lim 太太 (家怡) 于明年 1 月生第二胎。 4.
- 5. 林振泉太太 (Grace) 于明年 3 月生第二胎。

一月份:	1个
二月份:	3 个
三月份:	1个
五月份	1个
六月份	4 个
七月份	2 个
八月份	4 个
	TH- 40 A

共 16 个

在美佳堂举行婚礼须知 Weddings in Mega CMC

爱心提醒,若您欲在美佳堂举行婚礼,请至少于一年前通知教会。因为教会要为您安排六至八次的 婚前辅导课程, 需用两至三个月来完成。

Gentle reminder, if you plan to hold wedding in Mega CMC, please inform the church for at least a year in advance. As the church will arrange pre-marital counseling sessions of 6 - 8 times, which takes 2-3 months to complete.

奉献 Offering

支票抬头 Cheque payable to:

Mega Chinese Methodist Church

• 互联网或 ATM 转帐 Internet Banking/ ATM transfer

Maybank: 5124 9111 3045 Public Bank: 3161 350 122 请电邮通知:

megacmcoffering@gmail.com 或把收据放进奉献信封。













基督教卫理公会美佳堂 Mega Chinese Methodist Church 2, Jln. PJU 5/16, PJU 5, Dataran Sunway, Kota Damansara, 47810 PJ.

Tel: 03-6157 9711 Fax: 03-6150 6132

Homepage: www.megacmc.org.my Facebook: Mega Chinese Methodist Church (美佳堂) Instagram: mega_cmc Youtube: MegaCMC 美佳堂 Office Hour Mon: Off Tue - Fri: 9am - 5pm Sat: 2pm - 6pm

wifi password: Psalm96:9

跟随耶稣 Follow Jesus 29/8/2021

经文 Text: 路加福音 Luke 14: 25-27

林奕维编写

路加福音 Luke 14:25-27

有一大群人和耶稣同行。他转过来对他们说: "无论什么人到我这里来,若不爱我胜过爱自己的父母、妻子、儿女、兄弟、姊妹,甚至自己的性命,就不能作我的门徒。 凡不背着自己的十字架来跟从我的,也不能作我的门徒。

Now great crowds accompanied him, and he turned and said to them, "If anyone comes to me and does not hate his own father and mother and wife and children and brothers and sisters, yes, and even his own life, he cannot be my disciple. Whoever does not bear his own cross and come after me cannot be my disciple.

1. 成为耶稣门徒 Disciple of Jesus

- 耶稣不偏待人 Jesus is impartial
- 跟随者 vs 门徒 Follower vs Disciples

2. 代价 Cost 1 - 爱耶稣胜过一切 Love Jesus more than anything

- 关键词 Keyword: 爱我胜过 love me more than
- 对象 Subject: 家庭和自己的生命 Family and our own life

2.1 克服自然情感 Overcome our natural emotions

 耶稣要求我们对他的爱,是没有保留的 Jesus requires that our love for him is without reservation.

2.2 建立爱耶稣的家庭 Raise a family that loves Jesus

- 美佳属灵文化传承 Mega Spiritual Legacy 上帝的保护伞 God's protective umbrella
- 家庭培育耶稣门徒 Families raise Jesus' disciples

申命记 Deuteronomy 6: 6-9

我今日吩咐你的这些话都要记在心上, 也要殷勤教导你的儿女。无论你坐在家里, 走在路上, 躺下, 起来, 都要吟诵。要系在手上作记号, 戴在额上作经匣; 又要写在你房屋的门框上和你的城门上。

And these words that I command you today shall be on your heart. You shall teach them diligently to your children, and shall talk of them when you sit in your house, and when you walk by the way, and when you lie down, and when you rise. You shall bind them as a sign on your hand, and they shall be as frontlets between your eyes. You shall write them on the doorposts of your house and on your gates.

3. 代价 Cost 2 – 背起自己的十字架 Carry your cross

- 3.1 耶稣在我们前面走 Jesus walks before us
- 3.2 永生的盼望 Hope for eternal life

罗马书 Romans 6: 5-9

我们若与他合一,经历与他一样的死,也将经历与他一样的复活。 我们知道,我们的旧人和他同钉十字架,使罪身灭绝,叫我们不再作罪的奴隶, 因为已死的人是脱离了罪。 我们若与基督同死,我们信也必与他同活, 因为知道基督既从死人中复活,就不再死,死也不再作他的主了。

For if we have been united with him in a death like his, we shall certainly be united with him in a resurrection like his. We know that our old self was crucified with him in order that the body of sin might be brought to nothing, so that we would no longer be enslaved to sin. For one who has died has been set free from sin. Now if we have died with Christ, we believe that we will also live with him. We know that Christ, being raised from the dead, will never die again; death no longer has dominion over him.